

<b>Zeitschrift:</b>	Le mouvement féministe : organe officiel des publications de l'Alliance nationale des sociétés féminines suisses
<b>Herausgeber:</b>	Alliance nationale de sociétés féminines suisses
<b>Band:</b>	17 (1929)
<b>Heft:</b>	308
<b>Artikel:</b>	De-ci, de-là...
<b>Autor:</b>	J.V.
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-259713">https://doi.org/10.5169/seals-259713</a>

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 24.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Après-midi. Egalité des conditions de travail entre hommes et femmes: rapport de la Commission et résolutions.

Soir. Réception officielle offerte aux délégués par le Ministre des Affaires Etrangères et le Ministre de l'Intérieur.

**Jeudi 20 juin.**

Matin. (Les élections du Comité auront lieu ce jour-là de 9 h. du matin à 3 h. de l'après-midi).

L'avenir de l'Alliance. Son programme de travail pour le suffrage féminin et l'égalité des droits de la femme. Sa situation financière.

Après-midi. Police féminine: rapport de la Commission et résolutions.

Soir. Représentation de gala à l'Opéra Municipal, (Unter den Linden (par invitations).

**Vendredi 21 juin.**

Matin. Egalité de la morale et traite des femmes: rapport de la Commission et résolutions.

Rapport du Bureau bibliographique.

Après-midi. Paix et Société des Nations: rapport de la Commission et résolutions.

5 h. Réception offerte au Reichstag aux femmes membres de Parlements.

Soir. Meeting public (Salle Kroll): *La Paix*, sous la présidence de Miss Ruth MORGAN.

**Samedi 22 juin.**

Matin. Affaires imprévues.

Après-midi. Session des Femmes électrices.

Résultat des élections.

Soir. Appel de la Jeunesse à la Jeunesse: Feu de la St. Jean (Sport Forum.) Présidente Mlle ATANATSKOVITCH.

**Dimanche 23 juin.**

Midi. Fête de la Paix (Théâtre populaire.)

Après-midi. Réception offerte par l'Union des Associations féminines de Berlin aux déléguées (château de Charlottenburg).

**Lundi 24 juin.**

Matin et après-midi. Dernière séance du Comité Exécutif (Hôtel Kaiserhof).

ont été réglées, et notamment le Comité de l'Association a été réélu. La présidence a passé des mains de Lady Barrett (Gde-Bretagne) dans celles de Mme Thuillier-Landry (France), bien connue à Genève où l'attirent des liens de famille, et où l'on se joindra à nous pour la féliciter chaleureusement de son élection à ce poste de confiance

**Assistance et prévoyance.**

Le Groupement romand des institutions d'assistance publique et privée et le Cartel romand d'hygiène sociale et morale ont siégé en commun le 4 mai, dès 10 h., à l'Hôtel de Ville de Neuchâtel, sous la présidence successive de MM. John Jaques (Genève) et Dr. Robert Chable (Neuchâtel). Dans une courte séance administrative les comptes du Cartel ont été adoptés. La campagne 1929-1930 sera consacrée à la question sexuelle, spécialement à l'éducation des éducateurs. Des conférences seront faites et des brochures éditées afin d'atteindre les mères, les pasteurs, et le personnel enseignant. Le Cartel a voté une résolution en faveur de l'option locale.

Le principal objet à l'ordre du jour de cette réunion était celui des assurances sociales. Ce vaste et complexe sujet a été traité par deux orateurs. Tout d'abord, M. Amez-Droz (Valais) présenta le point de vue de l'assistance, fit un rapide exposé sur le développement des assurances sociales. La Révolution, en supprimant les corporations, laissa les ouvriers désarmés devant les accidents et la vieillesse et donna naissance aux premiers essais d'assurances privées, qui se développèrent peu à peu. Le chômage, l'invalidité, la vieillesse, sont des charges trop lourdes pour les œuvres privées

## De-ci, De-là...

**Une belle œuvre.**

On nous écrit :

Nous avons en Suisse une Genevoise, Marthe Giacomini-Piccard, qui mieux que personne sait habiller livres et albums de reliures en peaux travaillées et inscrites. Les bibliophiles d'un peu partout connaissent le beau talent de cette artiste et lui confient le soin de revêtir les livres aimés d'enveloppes harmonieuses où les entrelacs de couleur, les ivoires, les nacres, les coraux, l'or et l'argent éclairent les cuirs somptueux de reflets exquisément nuancés.

C'est ainsi que le Bureau international de l'Union postale universelle a fait à Mme Giacomini l'honneur de lui commander la reliure de trois albums précieux. Le 10 mai a été inauguré à Londres le IX<sup>e</sup> Congrès international de l'Union postale universelle, et l'usage veut que soit offert un cadeau au chef de l'Etat où se tient le Congrès. Le roi George étant un philatéliste convaincu, il lui a été présenté sur des coussins de velours gris deux albums de timbres rares. Sur une peau d'une extrême finesse et du plus beau rouge, le sceau royal plaque ses ors compliqués; des filets d'or encadrent aux angles des motifs bleus et gris très doux, dessinés et proportionnés avec sobriété et un goût parfait.

Si les reliures des albums du roi plaisent par la magnificence un peu massive des ors du Lion et de la Jarretière, que renforce la délicatesse de l'ornementation grise et bleue, la couverture du troisième album destiné au prince de Galles est une joie nouvelle pour les yeux : le sceau princier, tout en touffes légères de plumes d'autruche, se détache sur un jeu de fond harmonieux en plumes de paon fragmentées. Aux angles, les mêmes tonalités sourdes et presque émouvantes que sur les albums du roi.

Tout dans l'ensemble de ces cadeaux royaux et princiers a été fait avec goût, avec soin, avec conscience. Et notre admiration pour le talent et le style de Marthe Giacomini ne doit pas nous faire oublier les belles pages de garde que Juliette Matthey de l'Etang a ornées de dédicaces très artistiques aux fines enluminures, ou le beau travail, reliure et écrins, de M. Roger Veihl, relieur. Genève peut être félicitée de posséder des artistes si probes. Notre reconnaissance va à Mme Giacomini qui a représenté si bellement l'art suisse en pays étranger par une œuvre où elle a mis toute son âme frémissante.

J. V.



Cliché La Française

Mme le Dr THUILLIER-LANDRY  
qui vient d'être élue présidente de l'Association Internationale  
des Femmes médecins